

El líder comunal adelantaba procesos de reparación colectiva de tierras.

Es un misterio para las autoridades el paradero de Henry Pérez, dirigente del corregimiento la Gabarra en el municipio de Tibú. Del hombre no se tiene información desde hace más de 48 horas “Estaba en una vereda en una finca y que no se volvió a saber de Él, nosotros lo conocemos por el tema que está llevando a cabo casos de reparación colectiva de tierras.” manifestó el Secretario de Víctimas de Norte de Santander, Luis Fernando Niño.

El funcionario, señaló que se conformó un grupo especial para su búsqueda al norte de departamento, zona que solía recorrer en medio de sus actividades para garantizar los derechos de la población víctima de la violencia en el Catatumbo. Sus familiares, expresaron temor por los riesgos que pueda correr, su ser querido, en medio de los intereses que se manejan en la región del Catatumbo donde adelantaba labores con distintas comunidades.

“Hoy se activó un programa por medio de la Defensoría del Pueblo, un tema que se llama la búsqueda urgente y es el primer paso para determinar la ubicación de esta persona desaparecida.” Indicó el funcionario, quien señaló que la situación genera incertidumbre y zozobra entre los habitantes de una población donde mantienen presencia distintos actores armados ilegales.

Las autoridades no descartan que algún grupo guerrillero o integrantes de bandas criminales se relacionen con la extraña desaparición del dirigente social que hoy reanuda una serie de acciones que devuelven el temor a un municipio enmarcado por la violencia.

http://caracol.com.co/m/emisora/2016/01/29/cucuta/1454047543_496472.html